



## Enfant laissé aux parents par la mère

Par **Animamundi**, le **09/02/2021** à **00:55**

Bonjour,

Une femme m'a fait un enfant sans mon consentement en me faisant croire

qu'elle prenait la pilule. Au début, elle m'a dit que c'était mon enfant ensuite à la maternité le contraire. J'étais esseulé, je ne savais pas vers qui me confier.

Cela fait deux années que je suis en dépression, j'ai eu le tord de me dire qu'attaquer la mère en justice allait faire mal à l'enfant et que dans le même temps elle aurait repris ses esprits.

Malheureusement en me renseignant sur internet j'ai vu que après deux ans je n'avais plus aucun droits.

J'ai appris parallèlement qu'elle laissé l'enfant à ses parents agés durant la semaine.

Je ne sais pas quoi faire, je suis perdu, l'enfant à bientôt trois ans et ne parle pas.

Je suis perdu.

Merci pour le temps consacré à lire ma question.

Cordialement